



**TRANSPLANT
QUÉBEC**

*Ensemble pour
le don d'organes,
pour la vie
depuis **+50**ans*

Nouvelle

16 juillet 2025

Transplant Québec félicite le Dr Matthew Weiss, pour sa nomination comme président désigné de l'ISODP



Le Dr Matthew Weiss, directeur médical – don d'organes chez Transplant Québec, a été élu président désigné de la Société internationale pour le don et le prélèvement d'organes (ISODP) pour le mandat 2025-2027.

Cette nomination prestigieuse souligne la reconnaissance internationale de son expertise, de son leadership et de son engagement envers l'amélioration continue du don d'organes. Elle met également en lumière le rayonnement du Québec et du Canada dans ce domaine essentiel de la santé publique.

L'ISODP est une organisation internationale affiliée à **la Société de transplantation (TTS)**, qui regroupe des experts et des décideurs du monde entier afin de faire progresser les connaissances, les pratiques exemplaires et les collaborations internationales en matière de don et de prélèvement d'organes.

Toutes nos félicitations au Dr Weiss pour cette nomination inspirante et pleinement méritée!